



**Koleksi Film Yodha: Kumpulan Box Office Yodha Hari ke-3: Film yang Dibintangi oleh Sidharth Malhotra Mengalami Peningkatan yang Baik pada Hari Minggu; Belum Capai Rp 20 Juta di Akhir Pekan Pertama!**

## Description

Kenaikan Peringkat 'Yodha' di Box Office pada Hari Ketiga  
Pada hari ketiga perilis film aksi terbaru Sidharth Malhotra, 'Yodha', menyaksikan lonjakan jumlah penonton di box office. Namun, meskipun adanya pertumbuhan yang baik, film ini nyaris melewati angka Rs 20 crore pada akhir pekan pembukaannya. Menurut perkiraan awal yang dilaporkan oleh Sacnilk.com, 'Yodha' berhasil mengumpulkan sekitar Rs 7 crore pada hari Minggu. Film ini memulai perjalanan box office-nya dengan koleksi hari pembukaan yang lumayan sebesar Rs 4,1 crore. Membangun momen ini, film tersebut kembali menghasilkan Rs 5,75 crore pada hari Sabtu, sebelum menutup akhir pekan dengan total perkiraan koleksi sebesar Rs 16,85 crore.

### Lonjakan Besar dalam Jumlah Penonton

Pada hari Minggu, film ini mencatat tingkat hunian 23,29% di versi Hindi, menandai peningkatan yang signifikan dalam jumlah penonton. Terjadi lonjakan signifikan dalam jumlah penonton selama pertunjukan malam. Salah satu faktor yang berkontribusi pada peningkatan penjualan tiket adalah pengenalan penawaran tiket #Buy1Get1, yang terbukti menjadi daya tarik penting bagi penonton dan berperan dalam meningkatkan performa box office film ini.

### Jalan Cerita yang Menegangkan

Disutradarai oleh duo debutan Sagar Ambre dan Pushkar Ojha, 'Yodha' menjanjikan narasi yang menegangkan yang berpusat pada Arun Katyal, perwira paling penting dari Elite Yodha Task Force. Thriller aksi yang penuh gempuran ini mengikuti Katyal dalam misi penyelamatan yang berani, menawarkan pengalaman sinematik yang mendebarkan.

### Kehadiran Para Selebriti

Sidharth Malhotra-Kiara Advani, Disha Patani, Tiger Shroff, dan lainnya hadir dalam penayangan 'Yodha'!

## Ringkasan

Film terbaru Sidharth Malhotra, 'Yodha', mengalami peningkatan jumlah penonton di hari ketiga di box office. Meskipun demikian, film tersebut hanya sedikit melewati pencapaian mencapai Rs 20 crore pada akhir pekan pembukaannya. Diperkirakan 'Yodha' berhasil meraih sekitar Rs 7 crore pada hari Minggu. Dengan total koleksi sekitar Rs 16.85 crore, film ini menarik perhatian penonton dengan penawaran tiket #Buy1Get1. Dibuat oleh Sagar Ambre dan Pushkar Ojha, 'Yodha' menjanjikan alur cerita menegangkan yang berpusat pada Arun Katyal, komandan Tim Elite Yodha. Apa pendapat Anda tentang peningkatan penjualan tiket ini? Bagikan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark